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本校の目指す主な資格本校の目指す主な資格
● 本校の課程を卒業することにより取得できる資格
○ 在校中に受験・取得できる資格
◇ 卒業後の経験により受験・取得できる資格
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１学年部会総会（入学式）
常任理事
ＰＴＡ総会・学級ＰＴＡ
高校総合体育大会　
　　　　（小瀬スポーツ公園他）
第１回婦人部会
生徒指導部　朝の登校指導
婦人部実習見学会
第２回婦人部会
生徒指導部　朝の登校指導
強歩大会協力
婦人部五葉祭参加

第３回婦人部会
３学年部会総会
１・２学年部会総会

〈モバイルサイト〉
バーコードリーダーで
このバーコードを撮影
すると甲府工業高校
PTAサイトアドレスが
読み込めます。

http://bb.kofu-th.ed.jp/pta/
モバイルサイトも同じアドレスとなります。

　ＰＴＡ会員のみなさまに日ごろのご支援と、第7回「ＰＴＡ五葉」の発行にあたり、ご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。
　今年も1年間のＰＴＡの活動及び甲府工業生の活躍を皆様にご報告するために発刊いたしました。記事や写真の選択など役員
全員で遅くまで悩みました。これからもますます甲府工業が発展いたしますよう会員の皆様にご協力をお願い申しあげます。

神宮寺修一(M1-1)・市川克也(M1-2)・中込章郎(E1-1)・望月祐子(E1-2)・佐久間なぎさ(T1)・古屋貢(A1)・依田浩一
(C1)・河野みゆき(M2-1)・島田久司(M2-2)・斉藤健(E2-1)・中山良美(E2-2)・望月里史(T2)・雨宮由美(A2)・橘田武
(C2)・小野友美(M3-1)・佐藤直巳(M3-2)・渡辺弘美(E3-1)・森正樹(E3-2)・箭本篤(T3)・若尾和子(A3)・村松満(C3)

編集後記 平成24年度ＰＴＡ広報委員会　委員長　村松　寛美

編集委員

 進学
 41%
（110人）

 就職
 58%
（155人）

平成24年度進路状況 平成25年2月1日現在

小規模ボイラー取扱講習修了
機械検査３級
金属熱処理３級
ガス溶接技能講習修了
普通旋盤作業３級
アーク溶接技能講習修了
第３種電気主任技術者
第１種電気工事士
第２種電気工事士

２級電気工事施工管理技士
工事担任者（ＡＩ・ＤＤ１～３種）
第２種電気工事士
情報処理技術者試験（ＩＴパスポート等）
２級建築施工管理技術検定

２級建築士
建築大工３級
測量士・測量士捕
２級土木施工管理技術検定
１・２級造園施工管理技士
１・２級建設機械施工技士
１・２級管工事施工管理技士
計算技術検定

陸上海上特殊無線２級

危険物取扱者（乙・丙種）

アマチュア無線技士
消防設備士
情報技術検定

進学
全110人 56%

（62人）

4年制大学

結果待ち　
1％（2人）

  44%
  （48人）

専門学校・
  大学校

　強歩大会、生徒のみなさんお疲れ様。
例年になく完走率のたかさ「さすが甲府
工業生」私も三十数年前に走り「苦しい」
の一言でしたが、卒業すると完走した事
が良い思い出になっています。３年生は、
甲府工業を旅立ち今からたくさんの苦し
いこともあると思いますが、強歩大会の
苦しさを乗り切ったパワーでこれからも
頑張ってください。１・２年生は今年以
上、強歩大会を盛り上げ守り続けてくだ
さい。１・２年生の保護者の皆さん、来年
は是非、強歩大会の御協力と子供たちの
雄姿を見てあげてください。強歩大会に
あたり教職員の皆様に保護者を代表して
感謝申しあげます。

ＰＴＡ副会長　樋川　是

　絶好のコンディションに恵まれ、これま
でにない好成績を生むこととなりました。
過去最高の完走率99.36％を達成し、途
中棄権者は５名であった。
 また、女子の部では２時間３８分と過去
最高記録を27分破り、男子でも８位に相
当する大記録が誕生した。
　これは、PTA役員の皆様をはじめ全職
員のご協力をいただいて実施できている
ということに感謝する気持ちを持つ生徒
達の努力の現れだと感じている。

体育部主任　時澤　豊見

全267人

第62回全国高等学校ＰＴＡ連合会　和歌山大会の報告 PTA会長　三井　良広

　第６２回全国高等学校ＰＴＡ和歌山大会は平成２４年８月２２日～２４日に
和歌山県和歌山市、田辺市において開催いたしました。大会のメインテーマ
は、「和をもって響き合え！」サブテーマは、「～つれもて広がる共育の輪～」大
人も子供も、地域も個人も、共に育っていきたいとの意味を込めて、「教育」＝
「共育」となったそうです。「つれもて」というのは和歌山の方言で「共に一緒
に」という意味だということです。大会内容は和歌山ビックウェーブにて午前
中は開会式、表彰式で前年度の本校会長の依田茂己さんが表彰されました。
午後には「はやぶさと和歌山大学の関わり」のビデオ上映後、演題「はやぶ
さ」が挑んだ人類初の往復宇宙旅行、その７年間の歩みを、宇宙科学研究所
の教授、川口淳一郎先生の基調講演を聞きました。打ち上げから帰還までの
７年間の飛行運用を振り返り、いろいろな局面で得られた苦心や教訓を紹介
して頂きました。
　第３分科会に出席し生徒指導とＰＴＡをテーマに、命の尊さを伝える活動を
発表者の秋田県、三重県、奈良県、福岡県の４校のＰＴＡ会長が各学校のＰＴＡ

活動の報告を受けました。本校でも実
施している「あいさつ運動」は、各校で
も実施している報告がありました。本
大会に出席して近年、何もかも便利に
なり、人々の間には個人主義、合理主義
がはびこり、面倒なこと、気を遣うこと
を極力避けるようになり、その代償と
して失いつつある大切なものが「人と
のつながり」であると思います。私たち
の大切な子供たちの環境をもっと温か
い血の通ったものにしたい、家庭や学
校だけでなく、地域や公共のつながり
がもっと緊密でなくてはならないと、改
めて考える機会になりました。

第58回関東地区高等学校PTA連合会大会千葉大会に参加して PTA監事　田村　政浩

　7月6日～7日に梅雨空の千葉県で約3000名が集まり『～絆（きずな）～深
めよう地域で、学校で』をメインスローガンとして千葉ポートアリーナを全体
会会場として開催され、本校では先生方2名とPTA役員3名で参加しました。
　開会挨拶のあと地元女子高生箏曲部による琴の見事な演奏で歓迎のセレ
モニーで迎えられました。記念講演は「絆を求めて」～宇宙飛行士からのメッ
セージ～と題し山崎直子氏が「何事においても準備が必要であり、未来に対
しても準備が必要である」と、グローバル的視点からの考え方を持ち、諸課題

を解決することの重要性を訴える心に響く講演でした。翌日は5か所に分か
れての分科会が開催され、各学校の取り組みが紹介され、定員割れでありな
がら年間の退学者も非常に多かった高校が、教員とPTAの協力で部活動も
活発になり地域への貢献などを繰り返しながら改善され、昨年の大震災被災
地でも部活の仲間や個人で被災地支援を行うなど大きな成果について発表
されました。学校・PTA・地域すべてが一体となって「協力し考え行動」できる
人を育てていくことが必要と改めて考える良いきっかけとなりました。

KYOHO



PTA総会

　４月２８日土曜日に、ＰＴＡ総会を150名の保護者

出席の基に、学校視聴覚室において開催いたしまし

た。議事は平成２３年度会務、決算、会計監査報

告。平成２４年度会務、予算案、新役員の承諾と議

事は進み、議事の各項目は承認されました。本年度

も昨年同様にＰＴＡ活動に

ご協力をお願いします。

ＰＴＡ会長　三井　良広

入学式

　伝統ある我が母校、山梨県立甲府工業高等学校

の入学式に、新鮮な気持ちで息子と一緒に迎えられ

ましたこと大変嬉しく思います。高校生活の三年間

で、「健康な身体」と「健全な心」をどれだけ養える

かで、人生は大きく変わってしまうと確信しており

ます。

　この式を迎えるにあた

りご尽力頂いた関係者の

皆様に心より感謝申し上

げます。

ＰＴＡ副会長　石坂　正人

応援団保護者会

　縁あって「応援委員会」に入りました。

　型をふり、バチを握り、声を張り上げ、伝統の重

みの詰まった団旗を揚げ、ひとつでも多くの勝利の

為に頑張るこどもたちの力となって、少しでも支え

ることができたらと思っています。

　これからも、仲間を信じるこどもたちの成長を背

中から見守り続けていきます。

応援団後援会長　大津　尚人

五葉祭

　婦人部の２大イベントのひとつ「五葉祭」11月

22・23日両日に「うどん、そば、味噌おでんの販売」

と「バザー」を行いました。

　一般公開日は午前中寒かったせいもあり売れ行

きは好調。先生の協力や役員の皆さんの結束力で、

午後１時過ぎには【完売御礼】となりました。感謝

いたします。

　子供たちの生き生きと

した姿や笑顔が私たち役

員へのご褒美の二日間で

した。

婦人部長　大津　雅子

実習見学会

　６月１９日 実習見学会に参加させて頂きました。

　綺麗な校舎、すばらしい設備、さわやかな工業生

にはいつも感心させられます。各科の先生方も親

切、丁寧な指導をされており学習する内容や進路状

況を詳しく教えてくださいました。

　授業では生徒さん達がＣＡＤソフトを見事に使い

こなしコンピューターによる製図を完成させ高校生

とは思えない技能に驚くばかりでした。

　改めてすばらしい学校に入学できたことを誇りに

思う有意義な一日でした。

婦人部　保坂　潤子

登校指導

　挨拶は人としての基本、当たり前のこと、人と人

とのコミュニュケーションの潤滑油だと思います。

目配り、気配り、心配りできる人になる基本が、挨

拶からです。当校の信条である「技術者となる前に

人間になれ」はまさ

にその実行を諭して

います。

　早朝より関係者

の皆様ありがとうご

ざいます。

ＰＴＡ副会長　石坂　正人

役員選出

　先生方だけに頼ることばかりではなく、私達親も

できる範囲の協力をすることは、当然の事だと思い

ます。役員選出は、強制ではなく、皆で「協力・協

働」することです。生徒、教師、保護者が三位一体

で、社会に山梨に貢献できる「甲府工業高等学校」

であって欲し

いと願いま

す。

　役員の皆様

ありがとうご

ざいます。

ＰＴＡ副会長　石坂　正人

広報委員会

　広報委員会は、ご協力くださる教職員の方々と一緒

に、ＰＴＡ活動や学校行事に関する内容を記載している

「ＰＴＡ五葉」を発行しています。

　「ＰＴＡ五葉」を製作するにあたって、委員・教職員の

方々は多くの写真を撮っていただき、その写真を大き

く掲載する事で、個々の頑張りが伝わると思います。

　これをきっかけに、親子や皆様相互の交流を深めて

いけたらと思います。

　今後ともＰＴＡ活動に対してご理解、御協力のほど宜

しくお願い致します。

広報委員　依田　浩一

山梨県立甲府工業高等学校五葉 活動レポート 24年度PTA
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